

# REHABILITACIÓN, CONSERVACIÓN DE EXTERIORES Y RESTAURACIÓN DE INTERIORES



La fundación del convento tuvo lugar en 1693 por Fray Felipe Galindo, gracias a la licencia expedida por el rey Carlos II. Se dedicó a San Pedro y San Pablo, nominación con la que nunca se le ha conocido, ha prevalecido siempre el nombre del fundador de la orden, Santo Domingo; Compuesto de un templo principal, capilla de la Tercera Orden, capilla del rosario, sacristía, antesacristía, claustro alto, claustro bajo, portería de acceso, huerto, atrio y cruz atrial.

## Templo de Santo Domingo de Guzmán Querétaro México



Se ejecutaron trabajos para el rescate de la pintura mural decorativa del interior del templo la cual ya se encontraba en riesgo de pérdida en la cúpula, plafones y crucero, A si mismo se realizaron trabajos para la iluminación exterior del Templo con la finalidad de resaltar los detalles arquitectónicos en fachada principal, campanario y cúpulas con tecnología LED, la cual permitirá reducir significativamente el consumo de energía, evitando la emisión de rayos ultravioleta y la generación de calor el cual podría dañar el patrimonio arquitectónico.

